

# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE BUONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Directorio y Administracion:  
614 RAMIREZ TELEFONO 8 706  
PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 700.—  
EDICION DE 8 PAGINAS

Año 13 — N° 811 — 10 DE JULIO DE 1981 Registro Nacional del Dpto. de Aduanas N° 14.288 y  
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

## Paraliza Ejecuciones D. G. Impositiva. Muratoria Aumento Costo Vida en Junio

La intervención en la Dirección General Impositiva anunció que paralizó la inscripción de ejecuciones de nuevas futuras moratorias fiscales. El ente recaudador del estado señala que la "decisión adoptada procura evitar que se traben el normal desenvolvimiento de las empresas que están en condiciones de acogerse a la citada ley y que por incumplimientos anteriores se encuentran actualmente bajo ejecución fiscal.

**BUENOS AIRES.**— Durante el pasado mes de junio el índice de los precios al consumidor experimentó un alza del 8,4 o/o, en tanto que los precios mayoristas lo hicieron en el orden del 18,8 o/o; el costo de la construcción experimentó un alza del 8,5 o/o, según el informe distribuido.

De esta forma el incremento acumulado en los últimos 12 meses por los precios minoristas alcanza al 94,6 o/o y al 93,2 o/o los mayoristas.

## Control Patente de Automotores

**PARANA (D.I.P.).**— La Dirección General de Rentas continuando con el plan de fiscalización del impuesto automotor el cual se llevará a cabo en fecha próxima, y que consiste en la verificación del pago por el año 1981.

Por ello se recomienda circular con la calcomanía indicativa en lugar visible y recibos de pago del impuesto del año en curso, como asimismo la documentación correspondiente del vehículo a fin de evitar demoras e inconvenientes.

## La Justicia Dispuso Libertad de Maria M. de Peron.- No ha Definido su Radicación Futura

Se registró durante la tarde del día lunes 6 la comunicación de su libertad a la ex presidente María Estela Martínez de Perón, que le hizo el propio juez que entendía la causa y que le unificó la pena dictando una prisión de 7 años y 11 meses.

Como por el tiempo de detención transcurrido para la nombrada ex mandataria, se encuentra cubierto el plazo de los dos tercios de esa pena, el juez Dr. Pedro Narvalz dispuso su excarcelación.

El proceso de su comunicación dió lugar a un espectacular dispositivo, con el traslado de la señora de Perón, acompañada de sus abogados defensores Dres. Italo Luder y Arauz Castex desde la residencia de San Vicente al palacio de justicia de la capital federal.

Se hizo en helicóptero desde esa residencia al helipuerto de la costanera y de aquí al palacio de justicia en automóvil.

El retorno fue a la inversa y todo el trámite se cumplió en poco más de una hora, cubierto por un estricto operativo de vigilancia que dejó al perodismo al margen de todo contacto directo con la detenida.



A través de la ventanilla del automóvil en el que se la condujo hasta el palacio de Justicia para escuchar el fallo del Dr. Narvalz, la ex presidenta María E. M. de Perón se ve acompañada de su abogado patrocinante doctor Manuel Arauz Castex.

Sólo sus abogados defensores pudieron ser abordados y éstos hicieron amplias declaraciones sobre las consultas que se le formularon.

## PROXIMO VIAJE A EUROPA

Los pocos anticipos que han podido formularse en torno al futuro de la señora de Perón, sólo confirman las especulaciones que ya en torno a ello se han venido haciendo. Viajaría al exterior una vez tramitado su pasaporte para abandonar el país y para correr todos los trámites de su puesta en libertad condicional, primero a España y luego quizá a Italia.

En su presumible estadía en Roma y si la salud de Juan Pablo II lo permite, aparentemente solicitaría una entrevista con el sumo pontífice.

## Mayor participación a los Consejos A. Municipales en las Comunas de Entre Ríos

Se analizan normas para promover una mayor participación de la ciudadanía en los consejos asesores municipales de la provincia de Entre Ríos.

El ministro de Gobierno Justicia y Educación acaba de introducir modificaciones al marco normativo dentro del cual se ven

desenvolviendo tales consejos, con el fin de promover una mayor participación de la ciudadanía en las decisiones de gobierno.

Tal resolución fue adoptada luego de una encuesta

realizada por la Dirección General de Asuntos Municipales, cuyo resultado reveló que si bien la existencia y funcionamiento de dichos organismos es considerada positiva, el nivel de participación de sus integrantes no alcanzó la consecuencia deseada.

Eso llevó a las autoridades a modificar la legislación que regulaba su actividad, determinándose ahora la obligatoriedad de consultar a los consejos asesores por parte de los intendentes, en relación a diversas materias fundamentales del quehacer comunal.

## Mínimos y máximos a los Pasivos

**BUENOS AIRES.**— Al hacer el anuncio de las mejoras del 20 o/o para los jubilados y pensionados que tienen vigencias precisamente desde el 19 de julio, el ministro de Acción Social vicealmirante Alberto Lacoste informó sobre los mínimos fijados como piso para las prestaciones a los jubilados y pensionados.

Estos serán de \$ 1.000.000 y \$ 850.000, respectivamente.

El tope máximo de las prestaciones jubilatorias fue establecido entre tanto en 9.281.840 mensuales.

Igualmente se fijaron aumentos en las pensiones jubilatorias y créditos para viviendas destinadas a jubilados. Llegando estos últimos a 70 millones de pesos con un incremento del 20 o/o por cada hito o nivel a cargo.

## Un Importante Aumento de Capital del Banco de Entre Ríos Aprobó el Gobierno

El gobernador de la provincia Dr. Jorge W. Ferrañá informó en el transcurso de una conferencia de prensa, que el ministerio del Interior ha otorgado anuencia para adoptar en Entre Ríos las medidas financieras para aumento de capitalización del banco oficial. El P. E. de Entre Ríos.

Además habrá un adelanto vía Banco Central de la República Argentina, con igual método de ajuste y tasa, por otros 50.000 millones de pesos. El ajuste de capital es a cargo del Banco de Entre Ríos y las amortizaciones nominales a cargo del gobierno.

Conforme con este plan de capitalización

ley dictada en acuerdo de ministros— la provincia contratará un crédito por hasta la suma de 50.000 millones con la Caja Nacional de Ahorro y Seguro, a 8 años de plazo con dos de gracia. Este crédito se destinará al aporte inmediato de capital estatal al Banco de Entre Ríos.

Cada vez que se haga efectiva una amortización reclin dicho importe será capitalizado.

Teniendo en cuenta que el aporte de capital estatal previsto para el Banco de Entre Ríos, es del orden de los 100.000 millones, conforme al préstamo a obtener de la Caja Nacional de Ahorro y Seguro y al adelanto del Banco Central, antes mencionados, debe verse igual suma a ofrecerse para el capital privado, razón por la cual la ampliación del capital del Banco a establecerse en su carta orgánica deberá ascender a los 120.000 millones de pesos.

## Denuncia contra "La Prensa" del Ministro de Justicia

**BUENOS AIRES.**— Fue elevada al juez Eduardo Marquardt la denuncia, por el ministro de Justicia Dr. Amadeo Frúgoli, relacionada con publicaciones aparecidas en el diario La Prensa, los días 21 y 25 de junio pasado tituladas "La Convocatoria Exterior y el Juicio de Samoré" y firmada por J. Iglesias

La denuncia fue formulada invocando el artículo 222 del código penal referidos a ilícitos que comprometerían la paz y dignidad de la nación.

Se agregó en las fuentes consultadas que por razones del secreto sumarial y no se daban a conocer otras informaciones sobre

# Aniversario de la Muerte del Supremo



Al cumplirse el 160º aniversario de la desaparición del ilustre caudillo entrerriano Gral. Francisco Ramírez, caído trágica pero romántica y gloriosamente, cubierto de sangre heroica en Arroyo Seco, aparece esta nueva edición de nuestra hoja, presta a rendir homenaje de evocación a su gloriosa memoria, con los más altos merecimientos a que es acreedora por sus obras y ejemplar trayectoria.

Fecha nefasta para la nacionalidad que debió sentir que con la muerte de Ramírez se perdía una de las más puras y auténticas figuras republicana, federal y democrática, amantísima de la patria y de la entrerriana, pero no se extinguía la antorcha que por esos ideales de la organización nacional llevara encendida desde el día que hizo suyos los ideales de Mayo, y comenzó a su incesante batallar por ellos.

Fue Francisco Ramírez uno de los hombres que con más ahinco luchó por esos senderos de libertad y democracia, cuyos principios inalterables quedaron grabados por siempre en la magna declaración de la independencia jurada en la histórica casosa de San Miguel de Tucumán pero el ilustre caudillo entrerriano junto a ese pensamiento unía la idea de los pueblos unidos en la gran nación, y combatió con denuedo para alcanzar la unidad avisora, terminando con cualquier poder hegemónico que avasallara el federalismo y la idea republicana. No pudo el Supremo ver culminada su extraordinaria empresa, su trágica

muerte le cerró el camino al triunfo de sus ideas federalistas y democráticas, pero al volver en su cabeza no mataron esas ideas, Ramírez comprendido o no fue el artífice anticipado de la unidad nacional.

Entre Ríos venera a Ramírez con el alto sentimiento con que se distingue a los auténticos próceres de la nacionalidad y es por ello que no hay mejor inspirador para todo entrerriano que la herencia moral y el sentido de progreso digno, gozado dentro de las amplias libertades que nos legara el caudillo sin tacha, con su ubérrima obra, que le honra con la justicia medida a las grandes realizaciones de la patria chica; con vistas a la patria grande de todos los argentinos.

Rindamos al Supremo, el homenaje que su gloria a su memoria merece, pero hagámoslo con el sentimiento puro y el pensamiento claro para la ejecución de las obras que engrandecen, poniendo en ellas nuestros mejores propósitos.

Pero debemos tener presente por siempre, máximo en estas horas de incertidumbre y pruebas, en que el país se debate en busca de soluciones patrióticas, que le hagan retomar el destino de un porvenir cierto donde converjan las mejores voluntades, que den con la real unidad de todos los argentinos, atraídos no por motivos menores circunstanciales, sino por el profundo sentido de la propia existencia digna vivida en un suelo honroso y honrado; los puros ideales que los próceres como Ramírez, tuvieron como meta para sus obras y luchas, dando de sí mismo —El Supremo como el que más— los mejores esfuerzos por alcanzar irrenunciablemente la ansiada reorganización nacional y sostener firmemente levantada la bandera de la democracia que nos guíe a la salida honorable y a las soluciones de los graves problemas que entristecen y agobian al país.

## A Productores de Trigo

RECOMENDACION DEL SERVICIO NACIONAL DE SEMILLAS

Se recomienda la desinfección de la semilla antes de la siembra, contra "caríes", o "carbón duro" o "carbón de fondo" (*Tilletia spp.*) que es plaga de la agricultura de acuerdo con los términos del decreto ley 6704/63.

Asimismo, se recomienda la compra de semilla "cura" o bien la "curación" de

esta contra el "carbón volador" (*Ustilago tritici*), a fin de evitar la aparición de la enfermedad, con pérdida total de las espigas afectadas. Debe procederse en tal forma, especialmente con sentimiento de los cultivares Buc Cencero, Buck Namuncurá, Dekalb Tala, Diamante Inta, Leones Inta, Klein Toledo y Marcos Juárez Inta.

Mezcla de granos: Debe evitarse cuidadosamente toda mezcla de semilla desinfectada con los granos destinados al consumo, ya que tales semillas son TOXICAS. La ley 13.073 pena al que de esa forma atenta contra la salud de

los consumidores.

—El Servicio Nacional de Semillas, sito en Paseo Colón 922, Piso 3º (1063) Buenos Aires, es el organismo de aplicación de la ley N° 20247 y creaciones filogenéticas y tiene a su cargo mediante dependencias técnicas —una de las cuales en esta provincia, es la Delegación Agrícola sita en calle General Urquiza, 672 (3100) Paraná. Teléfono 14226, todo lo atinente al contralor oficial de la producción de las simientes que le son ofrecidas en venta.

Recurra a su asesoramiento en casos de dudas o reclamos.

# Púsose en Posesión del Cargo al Nuevo Intendente

El jueves pasado, en horas de la tarde se cumplió en nuestra ciudad el acto mediante el cual el Ministro de Gobierno, Justicia y Educación, Dr. Ricardo Máxít puso en posesión del cargo de intendente municipal al Sr. Jorge Raúl Waigandt, asistido además, el subsecretario de gobierno Dr. Julio César Alzaga, el director general de Asuntos Municipales Sr. José Ignacio Saralegui, otras autoridades y público en general.



Cumplida la ceremonia de práctica, usó de la palabra el intendente saliente, Sr. Julio Jacob quien reseñó la obra realizada durante su gestión de gobierno y la labor desarrollada en el ejercicio, como asimismo el orden puesto en la ciudad en todos sus aspectos progresistas. Expresando haber sido permeable a la crítica constructiva por dura que se hubiera manifestado, por que las consideró justas y sinceras.

Agradeció el Sr. Jacob a las autoridades superiores la confianza que le dispensaron y la aprobación a la tarea comunal cumplida. También agradeció el ex funcionario la colaboración del personal que estuvo a su cargo, mencionó a cada uno de sus colaboradores inmediatos y señaló enfáticamente el meritorio desempeño cumplido por todos.

Finalmente el Sr. Jacob deseó a su sucesor, Sr. Jorge Raúl Waigandt, el mayor éxito frente a sus funciones como intendente municipal. Seguidamente pronunció breves palabras el Ministro Dr. Máxít, quien expresó su satisfacción al encontrarse en la ciudad de Gral. Ramírez, habiendo quedado gratamente impresionado, al recorrer sus calles y sentir la evidencia de una localidad ordenada en todos sus aspectos, demostrando que alberga una comunidad digna y culta.

Destacó el Dr. Máxít la loable tarea progresista llevada a cabo por el ex intendente, y su excelente acción de gobierno que merece reconocimiento. Por último el Ministro Máxít puso de relieve las condiciones personales del nuevo intendente y le congratuló al exitoso desempeño de sus funciones comunales.

Finalizando el acto de la toma de posesión dirigió la palabra el flamante intendente, Contador Público Nacional Jorge Raúl Waigandt.

Palabras del Intendente: Hoy tengo el alto honor de haber sido designado para el cargo de Presidente del Ejecutivo Municipal de General Ramírez. Este hecho tiene para mí un profundo significado de índole espiritual y social, por dos causas, pri-

meramente por esta mi ciudad y segundo porque de esta manera se me brinda la oportunidad de comenzar a restituir algo de lo que la Sociedad me ha brindado. Considero que el camino a emprender se halla dificultado por los múltiples problemas de índole económica y social que afectan no sólo a nuestra comuna sino también a la Nación toda, ello me lleva a disposición de la función pública mis mayores esfuerzos y tratar que el éxito y la honestidad sean el marco adecuado y el punto culminante para la misma. Pero como toda obra no es producto de un hecho aislado o de un esfuerzo estrictamente personal, quiero destacar y dejar perfectamente aclarado que las puertas del municipio se hallarán abiertas a todo hombre, a toda institución, que con vocación de servicio, que guiado por principios sociales altruistas quiera aportar su contribución personal, sus inquietudes, sus ideas, sus mermas serán consideradas en la medida de todos aportados, obra de la empresa nacional, provincial, la cual ha y desde los más primarios niveles de las sociedades de hombres más reducidos para pasar paulatinamente hasta las estructuras superiores de gobierno donde recibirán los beneficios de nuestro progreso, de nuestro bienestar, de nuestro bienestar.

No hago promesas, quiero que comprendan que yo represento una etapa de la nificación entre gobiernos y gobernaciones de este pueblo y de la Provincia, que espero que reitero en todos los que emprenderemos juntos a la acción Gobierno Comunal.

Para concluir, resta expresar mi agradecimiento al Superior Gobierno de la Provincia, honrado y ruego en el sentido que esa decisión de iluminación superior se logren todos los que se han tenido presentes, porque así recibirán beneficios de mi trabajo y de mi pueblo.

## Enseñanza Primaria y Secundaria

Maestra particular prepara alumnos de escuela primaria y secundaria. ESCUELA PRIMARIA: Todas las asignaturas. COLEGIOS SECUNDARIOS: Historia - Geografía - Ciencias Biológicas - Instrucción Cívica - Derecho Usual - Filosofía - Lógica - Psicología. Fundamento de la Educación. Avda. San Martín 444 Tel. 108 Gral. Ramírez

FARMACIA SAN ROQUE De JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA. Fonseca y S. Martín. Teléfono

Der Gummi DE JORGE E. ERHARDT LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA Medidas y Marcas. Y Precios!!! Recapado — Recauchutaje. Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos. Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramírez. SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCINA

ACOPPIO DE CEREALES

# SEMILLAS DE TRIGO Y LINO

DISPONEMOS DE VARIEDADES DE OPTIMOS RESULTADOS EN LA ZONA.  
CONSULTE NUESTROS PRECIOS Y ASEGURE SUS NECESIDADES PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS

## Marcelo E. Hoffmann

# FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

TRANSPORTES

CONTRATISTA RURAL

PRODUCTOS DE EXCELENTE CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS EN LINEAS; AVICOLAS - FORAJIDOS Y VACUNOS.  
10 DE JULIO 1981 TEL: 143 (ADM.) - 302 (FAB.) ORAL RAMIREZ (R.R.)

## Gobierno de la Provincia de Entre Ríos

ASESORIA LEGAL Y DIRECCION DE SUMARIOS

**EDICTO.** Cecilio Diaz, instructor sumariante, en vista a la sumariada Virginia Herminda Wolf, para que en el sumario administrativo caratulado: Wolf, Virginia Herminda, agente del Hospital "Nuestra Señora de Luján" de Ramirez, dispuesto por Decreto Nº 634/81 más, constituya domicilio en el radio de la ciudad de PARANA en el plazo de tres (3) días, a partir de la publicación del presente edicto, bajo apercibimiento de tenerse por constituido en el despacho de la instrucción sumarial, ASESORIA LEGAL Y DIRECCION DE SUMARIOS - CASA DE GOBIERNO - PARANA, quedando notificada de las resoluciones subsiguientes los días martes y viernes; asimismo se cita a la señorita Virginia Herminda Wolf, con último domicilio registrado en calle Libertad sin número de Ramirez, para que comparezca ante esta INSTRUCCION el día 17 de julio de 1981 a las 9,30 horas a prestar declaración indagatoria, bajo apercibimiento de dar por cerrado el sumario con las pruebas existentes y por cumplido así los recaudos legales al respecto, sino compareciere se resolverá sin más trámite el cierre del sumario y se girará a dictámen.

## Nuevo Laurel Atlético de un Representante del Centro Polideportivo Municipal

Cumpliendo una destacada actuación el atleta de la categoría juvenil Victor "Puchi" Escudero cumplió el domingo 5 de julio en el torneo 76 aniversario del club Estudiantes de Paraná. Con excelente marca se impuso en la serie y luego en la final de los 400 metros llanos debiendo destacarse que enfrentó a atletas de la categoría mayores. En dicha competencia intervinieron representantes de

Provincial de Rosario, Colón de Santa Fé, Velocidad y Resistencia de Santa Fé, Estudiantes de Paraná, Athlos de Paraná, Sportivo Urquiza de Paraná, Centro Municipal de Crespo.

### PRACTICAS

Se reitera a los interesados en la práctica del atletismo, varones y mujeres, que las clases se realizan los días lunes, miér-

coles y viernes a partir de las 15 horas. También los días lunes, miércoles y viernes a las 19 horas se realizan sesiones de Gimnasia Orgánica y Mantenimiento para varones en el Centro Polideportivo siendo totalmente gratuita su inscripción. Sin límite de edad.

Los días martes y jueves desde las 15 horas prácticas de futbol infantil para todos los niños de 10, 11, 12 y 13 años.

## Nuevo precio del ejemplar de "Pregón"

Por segunda vez en lo que va del año, muy a pesar nuestro nos vemos obligado a modificar el precio del ejemplar de "Pregón de Ramirez" que, obviamente no podemos seguir manteniendo como es fácil de comprender ante el constante aumento del costo de la vida, agudizado en estos momentos. En consecuencia desde la próxima edición el precio del ejemplar del periódico será de \$ 1.000.

### FUTBOL

## Encuentros de Nobleza en la Liga de Nogoyá

El domingo último se disputó la 2da. fecha del campeonato oficial de la Liga Departamental de Fútbol de Nogoyá.

"9 de Julio", de Nogoyá recibió en su cancha la visita de Deportivo "Nobleza".

En 5ta. división se impuso el local por 3 goles a 0; la 2da. división de "No

bleza", superó a su rival por 1 a 0 y en 1ª división, "9 de Julio" aventajó a Nobleza por 5 a 4.

Este último encuentro fue protestado por la visita, por exceso de cambios de jugadores de acuerdo al reglamento.

En el primer periodo de juego, "9 de Julio" había hecho cambio del arquero y en el tiempo complementario efectuó otros dos cambios, sin ser advertido

por el árbitro del encuentro.

De prosperar la denuncia interpuesta por "Nobleza", el equipo de "9 de Julio" perdería los puntos.

En la primera fecha que se disputara en el Centro Polideportivo Municipal, el penúltimo domingo, milóse "Nobleza" vs. "Libertad" de Nogoyá, en 5ta división se registró un empate en 2 goles; en 2da. el local se impuso por 3 a 1 y en 1ª "Libertad" superó a "Nobleza" por 2 a 1.

El próximo domingo "Nobleza" recibirá la visita de "Sirio Libanés" de Nogoyá, con quien se enfrentará en el Centro Polideportivo Municipal.

## Seminario sobre Deserción Escolar

**PARANA (D.I.P.).**— Para el 7 de agosto próximo se ha dispuesto la realización de un seminario sobre Deserción Escolar, con la participación de todos los maestros, profesores, directores y supervisores de escuelas primarias y medias.

Dicho seminario es de carácter obligatorio y responde a directivas del Ministerio de Cultura y Educación de la Nación. Su objeto es concretar medidas para disminuir la deserción escolar, una prioridad que, indudablemente, ha comenzado a encararse en Entre Ríos con la seriedad que el tema merece, por cuanto los niños representan, aquí y ahora, el futuro.

## Santa Fe. Feria Artesanal

La municipalidad de Santa Fe realizará entre los días 17 y 26 de julio, la XI Feria Artesanal del Paraná.

Se ha previsto invitar a todas las provincias a través de sus organismos específicos, y a distintos países americanos y europeos, para el envío de delegaciones a este ya tradicional encuentro de artesanos, bajo el lema "Las Manos del Mundo Trabajan en Santa Fe".

Paralelamente a la Feria (que, como novedad, tendrá características de feria-taller, mediante el trabajo de todos los artesanos a la vista del público), se realizarán proyecciones de películas y audiovisuales, actos artísticos - culturales y el III Encuentro de Estudiosos del folklore, para el que ya han comprometido su asistencia especialistas del Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y España.

## Expreso Ramirez

SERVICIO DE ENCOMIENDAS Y DILIGENCIAS EN PARANA

Salida de Gral. Ramirez, a las 6 horas. y llegada 13,30 horas.

Pedidos: HUGO CHORT MUEBLES

---

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos  
Direcciones de obras - Construcciones y Refacciones - Planos de instalaciones: Sanitarias - Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Hellving)

## Municipalidad de Gral. Ramirez

Gral. Ramirez, 2 de julio de 1981.

DISPONIBILIDADES AL: 2-7-81

Saldo de Caja Anterior	533.821.-
+ Ingresos del día	41.503.113.-
- Egresos del día	42.036.934.-
Saldo actual	
Saldo de Banco de Entre Ríos - Ejercicio 1981.	45.379.335.-
Aceptaciones Bancarias	293.686.200.-
Sub-Total	339.065.535.-
Saldo de Banco de Entre Ríos - Cta. Terceros	15.773.039.-
Superávit Ejercicio 1979.	1.587.601.-
<b>TOTAL:</b>	<b>\$ 356.426.175.-</b>

Departamento Contable Ana María Nichea  
a/c. Contaduría

**VENDO**

PEUGEOT 404 GRAN PRIX

PINTURA IMPECABLE

Tratar: Escribanía Brumatti.

S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES

### SANTAS MISAS

Viernes 10 a las 17: Angel y Rosa de Ramos, Juvenal pp. hijos.

Sábado 11 a las 17: María del Carmen Kozlevich, Luisa F. de Gassman y José Trevisán.

A las 19 (Bodas de Plata matrimoniales): Fernando Jacob - Ester Grata.

Domingo 12 a las 8.30: Pedro y Cristina de Palmer pp. Gassar y Fila.

A las 18: Paulina y Emilia pp. Mirta de Puppo. Acción de gracias pp. Nilda de Selone. En Nogoyá (10.30): difuntos Dertler y Fesser pp. Ermitida.

Lunes 13 a las 18: Anacleto Cabello pp. esposa e hijos.

Martes 14 a las 18: Sagrado Corazón pp. Fila de Gassar Palmer.

Miércoles 15 a las 17.30: Milagrosa pp. María Luisa de Mantovani.

Jueves 16 a las 18: Rosa Aguilar pp. hijos y yernos.

### AYER ENEMIGOS, HOY HERMANOS

Lourdes (Francia) está siendo el centro de las miradas del mundo; el lugar de mayores peregrinaciones, y, por el Congreso Eucarístico Internacional a celebrarse del 16 al 23 (en la próxima semana).

Pero un hecho se ha desatado ultimamente en el Santuario más famoso del mundo: la XXIII peregrinación anual militar que se efectuó del 21 al 26 de mayo. Participaron 20.000 soldados de Alemania, Austria, Bélgica, Canadá, Corea del Sur, Dinamarca, España, Estados Unidos, Francia, Holanda, Indonesia, Inglaterra, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Portugal, Surinam y Suiza. Entre otros actos hubo una concelebración presidida por los Cardenales Holandeses Alfrink y Wilibrands y una vigilia de oración. Juan Pablo II envió un mensaje exhortando a los militares a que el amor fraterno perdona dor sea digno de renovación del mundo en Cristo. Y agradece a los peregrinos las oraciones por su recuperación.

—Vanessa Soledad lleva por nombres la pequeña que desde el 16 del mes ppdo. es motivo de alegría en el hogar de los esposos Ernesto Santiago Fuch y Graciela Cristina Knopp.

—A los nombres de Matías Alfredo responderá el pequeño que desde el 19 del mes anterior colma de felicidad el hogar de los esposos Juan Carlos Buehnamer y Mirta Elvira Walgandt.

—Adrián Ariel son los nombres asignados al pequeño que llegó el 18 del mes ppdo. para dicha del hogar de los esposos Isidro Luciano Aguirre y María Teresa Mayer.

—El 19 del corriente mes el hogar de los esposos José Antonio Benítez y Rosa Ramona Ríos se vio colmada de felicidad con la llegada de Verónica Gisela.

—El 6 del corriente se efectuó la unión matrimonial del Sr. Ramón Pedro Pérez con la Srta. Néida Aurora Miller. Actuaron como testigos de la ceremonia los Sres. Mario Adolfo Reulá y Jorge Enrique Muller.

—El 7 del corriente mes dejó de existir en nuestra localidad, a los 65 años de edad el estimado vecino Sr. Alejandro Pelz; en el acto del velatorio de sus restos mortales, como así en el de inhumación cristiana en el Cementerio Evangélico se puso en evidencia el dolor producido por su alejamiento de finitivo.

—El 3 del corriente mes a la avanzada edad de 79 años falleció el Sr. David Schanzenbach. El extinto era apreciado vecino residente en la zona rural, y apreciado por sus dotes personales. Sus restos velados en su domicilio, recibieron inhumación cristiana en el cementerio de Isletas; siendo acompañados en ambos actos por un doliente cortejo fúnebre que evidenció su pesar por el fallecimiento del Sr. Schanzenbach.

—El 3 del presente mes, en el Sanatorio Evangélico se produjo el deceso del Sr. Juan Enrique Sinner, quien contaba 75 años de edad. Su fallecimiento causó honda consternación entre familiares y vecinos que tuvieron oportunidad de frecuentar su trato.

Sus despojos mortales, velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina", recibieron cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico, acompañados por un pesado cortejo fúnebre.

—El 29 del mes ppdo. con motivo de cumplir años el Sr. Rodolfo Williams Yauck recibió afectuosos saludos de sus familiares y amistades.

—El 4 del actual fué agasajado por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad con motivo de cumplir un año más de vida la Sra. María Haydeé Chort de Lescano.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades que hicieron presente sus deseos de felicidad, cumplió un año más de vida el 5 del corriente mes, el Sr. Eduardo Alberto Welmer.

—El 7 del corriente mes fueron cariñosamente agasajados por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad con motivo de celebrar sus bodas de plata los estimados esposos Fernando J. Jacob y Esther B. Gratz.

—En declaraciones efectuadas al periodismo, el gobernador de Entre Ríos, doctor Jorge Ferrelra dijo que el endeudamiento agropecuario y de productores independientes y cooperativas de la provincia, actualizado hasta este momento, es de pesos

## Necrológicas

Alejandro Pelz

(Q. E. P. D.)

El 19 del corriente mes dejó de existir en nuestra localidad, a los 65 años de edad el estimado vecino Sr. Alejandro Pelz; en el acto del velatorio de sus restos mortales, como así en el de inhumación cristiana en el Cementerio Evangélico se puso en evidencia el dolor producido por su alejamiento de finitivo.

David Schanzenbach

(Q. E. P. D.)

El 3 del corriente mes a la avanzada edad de 79 años falleció el Sr. David Schanzenbach. El extinto era apreciado vecino residente en la zona rural, y apreciado por sus dotes personales. Sus restos velados en su domicilio, recibieron inhumación cristiana en el cementerio de Isletas; siendo acompañados en ambos actos por un doliente cortejo fúnebre que evidenció su pesar por el fallecimiento del Sr. Schanzenbach.

Juan Enrique Sinner

(Q. E. P. D.)

El 3 del presente mes, en el Sanatorio Evangélico se produjo el deceso del Sr. Juan Enrique Sinner, quien contaba 75 años de edad. Su fallecimiento causó honda consternación entre familiares y vecinos que tuvieron oportunidad de frecuentar su trato.

Sus despojos mortales, velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina", recibieron cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico, acompañados por un pesado cortejo fúnebre.

—El 29 del mes ppdo. con motivo de cumplir años el Sr. Rodolfo Williams Yauck recibió afectuosos saludos de sus familiares y amistades.

—El 4 del actual fué agasajado por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad con motivo de cumplir un año más de vida la Sra. María Haydeé Chort de Lescano.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades que hicieron presente sus deseos de felicidad, cumplió un año más de vida el 5 del corriente mes, el Sr. Eduardo Alberto Welmer.

—El 7 del corriente mes fueron cariñosamente agasajados por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad con motivo de celebrar sus bodas de plata los estimados esposos Fernando J. Jacob y Esther B. Gratz.

—En declaraciones efectuadas al periodismo, el gobernador de Entre Ríos, doctor Jorge Ferrelra dijo que el endeudamiento agropecuario y de productores independientes y cooperativas de la provincia, actualizado hasta este momento, es de pesos

## ATEROSCLEROSIS Y LESIONES ARTERIALES

### Conclusiones médicas de una reunión científica

En el Círculo Médico de Córdoba, organizada por la Sociedad de Angiología de esa ciudad, con la adhesión de diversas entidades médicas y el auspicio de Boehringer Argentina Sociedad Anónima, se realizó una importante y concurrencia Mesa Redonda sobre "Hiperlipoproteinemias. Actualizaciones sobre su Hipertensión Clínica", cuyas principales conclusiones fueron las siguientes:

a) La aterosclerosis es responsable de prácticamente la mitad de las muertes en los países industrializados. Las enfermedades arteriales coronarias, cerebrales y periféricas se han extendido y su incidencia y prevalencia aumentan paralelamente con la progresiva industrialización de los países.

b) Es una enfermedad multicausal con varios agentes agresores mutuamente potenciados para producir daños arteriales. Muchas veces comienza durante la niñez y progresa en silencio hasta provocar los catástrofes vasculares en la edad adulta. Por todo esto y por su difícil tratamiento cuando está muy avanzada, se estima que la mejor solución definitiva sería la prevención, iniciada desde la infancia y erradicando todo lo que pueda dañar al árbol arterial.

c) La aterosclerosis está directamente asociada con ciertos factores que incrementan los riesgos de padecer esta enfermedad. Tales "factores de riesgo" son el exceso de grasas en la sangre o hiperlipidemias, la elevación de la presión arterial, la diabetes y la inhalación de humo de tabaco. Con las grasas sanguíneas la asociación es tan íntima que se sospecha puede obedecer a una relación de causa a efecto, según tienden a confirmarlo criterios epidemiológicos y estadísticos y evidencias tanto experimentales como clínicas.

d) Las grasas (colesterol, triglicéridos y otras) circulan en la sangre formando compuestos con proteínas denominados lipoproteínas. Estos compuestos son moléculas complejas con funciones bien determinadas en el metabolismo intermedio y que por su densidad se las identifica como Lipoproteínas de Alta Densidad (HDL), de Baja Densidad (LDL) y de Muy Baja Densidad (VLDL).

e) Como el incremento de la concentración de LDL y de VLDL contribuye al daño vascular, se las considera aterogénicas. A la inversa, las HDL cumplen una función vital removiendo el colesterol de los tejidos y llevándolo al hígado donde es eliminado o transformado. Por lo tanto, la elevación de la con-

centración de HDL es un importante mecanismo para prevenir las dolencias vasculares y la aterosclerosis y por este motivo se la considera anti-atérogénica.

f) Cuando aumenta la concentración de LDL y VLDL, la persona está expuesta a mayores riesgos de aterosclerosis, que se incrementan aún más si la concentración de HDL disminuida. Al contrario, una disminución de la concentración de LDL y VLDL con un aumento de HDL es beneficioso. En consecuencia, para el estudio de pacientes, además de los valores de colesterol y triglicéridos, es necesario investigar las diversas fracciones lipoproteicas, en particular la HDL, como factor anti-atérogénico y como parámetro pensable para determinar los valores del factor LDL altamente aterogénico.

g) Para la profilaxis de la aterosclerosis, una de las medidas más importantes es reducir los valores de los lípidos aterogénicos (colesterol, triglicéridos, LDL y VLDL) y aumentar las tasas de HDL. Tal tratamiento demanda la implementación de una dieta que normalice el peso del paciente. Si el paciente no normaliza el peso, la hiperlipoproteinemia de nutrientes, adecuando las manipulaciones de la dieta a los desórdenes metabólicos que hayan sido identificados.

h) El tratamiento farmacológico con drogas de las hiperlipoproteinemias debe reservarse para casos de trastornos metabólicos que no son controlables con dietas y complementos tales como ejercicio físico riguroso. También este tratamiento farmacológico es aconsejable para pacientes con razonables expectativas de vida, sin evidencias de lesiones arteriales avanzadas o de enfermedades que comprometan su supervivencia. Se debe actuar cautelosamente en la prescripción de drogas a quienes no han completado su crecimiento y desarrollo. Finalmente, se prescribirán medicamentos precedidos de serias investigaciones y gran experiencia, especialmente por los que no sólo disminuyen la concentración de LDL y VLDL, sino que también aumentan la de HDL.

i) La coordinación entre pediatras y médicos que tratan adultos será sumamente beneficiosa en la lucha contra la aterosclerosis y las hiperlipoproteinemias, considerando el comienzo precoz de muchos casos y la conveniencia de aconsejar al niño y sus familiares sobre la necesidad de adoptar tempranamente medidas efectivas para la prevención de tales enfermedades.

## Cumpleaños

—El 29 del mes ppdo. con motivo de cumplir años el Sr. Rodolfo Williams Yauck recibió afectuosos saludos de sus familiares y amistades.

—El 4 del actual fué agasajado por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad con motivo de cumplir un año más de vida la Sra. María Haydeé Chort de Lescano.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades que hicieron presente sus deseos de felicidad, cumplió un año más de vida el 5 del corriente mes, el Sr. Eduardo Alberto Welmer.

—El 7 del corriente mes fueron cariñosamente agasajados por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad con motivo de celebrar sus bodas de plata los estimados esposos Fernando J. Jacob y Esther B. Gratz.

## Agradecimientos

Alejandro Pelz

(Q. E. P. D.)

Falleció el 19-7-1981.

Sus familiares hacen presente su sentido agradecimiento a quienes les acompañaron en el doloroso trance de la pérdida de su querido ser.

David Schanzenbach

(Q. E. P. D.)

Falleció el 3-7-1981

Sus deudos íntimamente agradecidos a todas las manifestaciones de condolencias hechas presente en los angustiosos momentos vividos por la pérdida de su querido familiar.

Juan Enrique Sinner

(Q. E. P. D.)

Falleció el 3-7-1981

Sus familiares agradecen profundamente todas las manifestaciones de condolencias y solidaridad hechas presentes en los dolorosos momentos pasados que enluta sus hogares.

Francisca Spinetti de García

(Q. E. P. D.)

Falleció el 2 de julio de 1981 a los 75 años de edad.

Su esposo Wenceslao García, sus hijos: Julia, María, Fermína, Oscar, Teresa, Elba, Elena y Nora. Sus hijos políticos: Carlos Denis, Juan Retamar, Elida Capurro, Alejandro Spenceler, María Gómez Roberto Retamar, Pedro Ra-

mallo, Carlos Borgetto y Rodolfo Ostorero. Sus hermanos políticos, nietos y bisnietos, agradecen infinitamente todas las muestras de pasaje y las condolencias recibidas, a todas las personas que les acompañaron en tan doloroso trance. Especial agradecimiento al personal de enfermeras del Centro de Salud de Hernández, a los doctores Alfaro y Marañón, al Rvdo. Raimundo Dertler que en todo momento estuvo junto a sus familiares con sus palabras de consuelo.

## Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. S. M.

## Gracias Espíritu Santo

A. L.

## Gracias Espíritu Santo

L. T. N.

## Gracias CEFERINO NAMUNCURA A. H.

## Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

# Derivaciones del Homicidio en Concepción del Uruguay.- Declaró el Herido. Encubridor

Nuevas e inusitadas derivaciones ha tenido el homicidio de una abogada ocurrido en Concepción del Uruguay —precisamente la noche del 30 de junio— y la sucesión con graves heridas al esposo de aquella, abogada también.

El periodismo en su oportunidad se ocupó del impresionante suceso en que pereció la vida de la Dra. Adriana Norma Cremona de Benítez y de resultados del cual fue herido de tres balazos el Dr. Juan Ángel Benítez. Este último tras ser operado se recuperó paulatinamente y ha podido prestar declaraciones ante el juez, lo que determina un giro muy especial para el juicio, que tiene como principal a Máximo Silvio Marchetto, cliente de la pareja de profesionales agr

regados. Pero en segunda instancia figura como copartícipe o por lo menos encubridor de su padre, el hijo de Marchetto, Carlos Omar, de 23 años, cabo primero de Prefectura Nacional, con cuya arma de reglamento se disparó contra Benítez y su extinta esposa.

## CARLOS O. MARCHETTO: COMPAÑERO O ENCUBRIDOR?

Todos los indicios y trascendidos hacen aparecer a Carlos Omar Marchetto acompañando a su padre durante la entrevista con los abogados. Y versiones extraoficiales indicaron posteriormente que el joven Marchetto no solo acompañó durante la entrevista a su padre, sino que luego lo condujo has

ta la jefatura de policía, don de aquel se entregó y se confesó autor del hasta ese momento —para ellos— doble homicidio.

Luego de dejar a su padre al que condujo en su propio automóvil, en jefatura de policía, Carlos Omar Marchetto acudió a solicitar la intervención de otro profesional de derechos para que asumiera la defensa de su padre, el mismo que el día anterior al suceso había sido consultado por Marchetto padre si lo defendería en caso se registrase una instancia penal. Estos antecedentes configurarían la existencia de premeditación en el crimen contra la Dra. Benítez y en el intento frustrado de homicidio contra su esposo.

## MOVIL DEL HECHO

Así las cosas se deduce que el móvil del crimen y atentado contra los Dres. Benítez sería una diferencia económica, aún cuando no se ha podido establecer la causa exacta sobre el particular. Se dice que Marchetto había hecho transferencia de sus bienes a nombre de su hijo.

Por esta razón un grupo de abogados uruguayenses como medida precautoria se ha constituido como actor civil y ha solicitado embar-

go de los bienes contra los mil doscientos millones.

de los bienes contra los inculcados —padre e hijo— por aproximadamente 800 millones de pesos, más las costas del juicio que lo harían ascender hasta unos

actuar como defensor de los Marchetto, éstos habrían contratado un abogado de fuera del departamento, de apellido Tito, para que asuma su defensa.

## DEFENSOR

Como ningún abogado del foro uruguayense se avino a

# Año Internacional del Discapacitado

"La integración social, profesional y especial del insuficiente mental", conferencia, Roma 1965.

"El hecho de disponer de capacidades mentales más o menos desarrolladas no aumenta ni disminuye el valor y la dignidad fundamentales de la persona humana. Los deficientes mentales forman parte integrante de la comunidad. Están a la par de los demás hombres. No solamente deben recibir. Ellos aportan su contribución específica por su propio valor y por las actitudes positivas que ellos

Derecho del insuficiente mental a su vida profesional:

1.- El derecho al trabajo del insuficiente mental está consagrado por la Declaración de los Derechos del Hombre. Este derecho fundamental debe ser recordado pues no parecer ser todavía reconocido, sea en el plano del principio, en la práctica, en todos los países.

2.- El esfuerzo para integrar al insuficiente mental en el mundo del trabajo, es preciso protegerlo contra una posible explotación.

## ISSARA: Aportes del Medio Aguinaldo

DEBE REALIZARSE HASTA EL 15 DE JULIO

El Instituto de Servicios Sociales para las Actividades Rurales y Afines (ISSARA), recuerda a los empleadores agropecuarios que de acuerdo a la resolución 813 del INOS (28/11/60), con los aportes y contribuciones del mes de junio último deberán depositar el aporte y contribución correspondiente al medio aguinaldo.

El pago podrá efectuarse en la misma boleta que se utiliza para el depósito que debe realizarse hasta el 15 de julio próximo.

Los obligados al sistema que trimestralmente reciben las boletas de depósito mensual a ISSARA, verán un recordatorio en tal sentido que expresa: "Recuerde de efectuar el aporte correspondiente al aguinaldo".

## Curso de Música Universitario

EN SANTA FE, DEL 20 AL 25 DE JULIO

En el Instituto Superior de Música de la Universidad Nacional del Litoral con sede en la ciudad de Santa Fe, se desarrollará un Curso de Iniciación a la Rítmica Dalcroze, del 20 al 25 de julio próximo, inclusive.

El profesor Irmar Eustachio Rodríguez, del Instituto Jaques - Dalcroze, de Ginebra, Suiza, dará las clases de Rítmica, Pedagogía del Solfeo e Improvisación al piano, en horarios de mañana y tarde, con número limitado de inscriptos. Dirigirse al instituto mencionado en San Jerónimo 1750, 3000 Santa Fe.

Se han previsto dos categorías de participantes: activos y oyentes. Las inscripciones se recibirán hasta el 14 de julio, inclusive.

El curso se anuncia como de especial interés para estudiantes y profesores de música, maestras jardineras, docentes y alumnos de educación física y género de danza.

# Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Martoni (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

## ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.  
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.  
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.  
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).  
Cardiología: (Dr. Daniel Martoni) Lunes a jueves y sábado.  
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.  
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallid (días jueves).  
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carlos (días miércoles cada 14 días).

Kinesiología: Alba Barolin (3 veces semanales).  
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

## PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onca corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

# )))GUIA PROFESIONAL(((

## ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ  
Maestro Mayor de Obras

## PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.  
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMERA  
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO  
Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.  
Atiende: Consultorio Dr. Aleides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCFOLI  
ECOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales  
En Avda. Avellaneda 51

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en  
Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

## Control de Imagen Color Sharp por Computadora



Los señores Hugo Kanti y Alfredo Canale (director adjunto y director comercial de KENIA S.A.) en la presentación del nuevo televisor color Sharp "Pinkwas" 20-R.

Simultáneamente en Argentina, Japón, Estados Unidos y Europa, Sharp incorpora a sus televisores color un sistema de sintonía automática mediante el uso de un sintetizador de frecuencia (microcomputador) que memoriza, por la vida útil del televisor, la sintonía más adecuada a cada canal. También ajusta automáticamente las condiciones de imagen, brillo, contraste

e intensidad del color, sin necesidad de elementos mecánicos.

Entre nosotros, estos adelantos tecnológicos se encuentran en el nuevo televisor color Sharp "Pinkwas 20-R", que logra la más absoluta precisión de imagen, incorporando además el Control Remoto Infrarrojo, que permite al usuario seleccionar con total comodidad y exactitud 23 operaciones distintas (volumen, encendido, cambio de canales, etc.). El Exhibidor Digital permite también una rápida visualización de qué canal se está sintonizando, aún en la oscuridad.

El televisor color Sharp "Pinkwas 20-R" es otro paso adelante del pacto de calidad Sharp-Kenia, destinado a llevar la perfección del color a los hogares argentinos.

## NOTICIAS DE LA GOBERNACION

### LA FERIA CHICA EN TRIBUNALES DE LA PROVINCIA

PARANA (D.I.P.).— Mediante acuerdo celebrado en fecha 9 del mes de junio, el Superior Tribunal de Justicia de la provincia de Entre Ríos estableció que el término de la Feria Judicial correspondiente al mes de julio en curso, será el comprendido entre los días 20 y 31, inclusive.

### INTENDENTE PARA MACIA

PARANA (D.I.P.).— Fue designado intendente municipal de Villa Gobernador Maciá, departamento Tala, el señor Adolfo Mario Bahler. Así lo dispuso el poder ejecutivo provincial mediante decreto Nº 796/81.

## BOXEO

El sábado ppdo. se llevó a cabo una interesante reunión boxística, asistida por un nutrido público.

En el encuentro de fondo, categoría liviano, Héctor Rohr de Valle María se impuso por la vía rápida en el tercer asalto, en reñido combate, al mendo cino Alfredo Yacanto.

En nuestra próxima edición más detalles sobre este importante festival de box realizado en nuestra ciudad.

## Advierten sobre Inspectores de R. Previsional

La agencia Concepción del Uruguay, dependiente de la Dirección Nacional de Recaudación Provisional, comunica a los señores empleadores y trabajadores autónomos que ante el presunto accionar de personas inescrupulosas, que si son visitados por inspectores que manifiestan ser funcionarios del Ministerio de Acción Social y/o de la Dirección Nacional de Recaudación Provisional y/o Cajas Nacionales de Previsión, se les exija la presentación del carnet correspondiente.

En caso de detectarse un proceder incorrecto, formular sin más trámite la denuncia a las autoridades pertinentes".

Franqueo Pagado  
Concesión Nº 6  
Distrito 12

Conces. Nº 23  
Tarifa Reducida  
Gral. Ramírez  
(E. Ríos)

Correo  
Argentino

## Jornadas de Política Internacional Argentina se Realizarán en Paraná

El Instituto de Estudios Políticos, Económicos y Sociales de Paraná ha invitado al Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (C.A.R.I.) a programar y realizar unas jornadas sobre política Internacional Argentina en mérito a la difusión de los criterios, doctrinas, e ideas que conforman la posición de nuestro país en la comunidad Internacional y a propósito de la designación del director del Instituto, Dr. Roberto Eduardo Rodríguez Vagaría, como miembro consultor del C.A.R.I.

El Consejo para las Relaciones Internacionales (C.A.R.I.), es una institución privada que nuclea a los ex-cancilleres, embajadores distinguidos y es-

tudiosos de los problemas internacionales, cuyo propósito fundamental es estimular el análisis de dichos temas desde una perspectiva nacional. Es su idea central tratar con rigor académico los estudios que se realicen y obtener un gran sentido práctico en la finalidad de los mismos, divulgar ideas de acción exterior argentina y servir a la comprensión de los pueblos entre sí.

Las jornadas, que contarán con el auspicio de importantes instituciones, se llevarán a cabo los días 7 y 8 de agosto en la ciudad de Paraná, siendo su temario el siguiente: "Argentina y sus relaciones con Brasil", disertante embajador Carlos M. Muñiz. "Argentina y sus relaciones con Chile", disertante embajador Nicanor Costa Mendez. "Cuenca del Plata", disertante Dr. Fernán do de la Rúa. "Argentina y su relación con U.S.A.", disertante embajador 3100.

Eduardo Roca. "Argentina en el Mercado Mundial de Alimentos", disertante Dr. Lorenzo Raggio. "Procesos de integración económica comparados", disertante Félix Peña.

El Instituto patrocinante invita a la población en general y a los partidos políticos, instituciones colegiadas de profesionales, organizaciones empresariales, industriales, comerciales y agropecuarias, movimiento cooperativo, organizaciones obreras, institutos de estudios y Facultades de la UNER, estudiantes y profesores, en especial, a inscribirse y participar de estas jornadas.

La inscripción incluirá la tarjeta del almuerzo despendida para expositores y cursantes y su costo será, en general: \$ 150.000 pesos; estudiantes: 70.000 pesos.

Se pueden solicitar más informes en Rivadavia N.º 520; Tel. 13126 - Paraná. 3100.

## Letler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANTARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBERES

BELOGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

## Imposibilidad de Recuperación de Industria Nacional en 4 Años

BUENOS AIRES.— El dirigente radical Alfredo Concepción declaró que la actual situación económica hace imposible que las empresas nacionales logren alcanzar niveles normales por lo menos en los próximos 4 años.

"Los empresarios hoy van a buscar créditos a los bancos —dijo Concepción— deben enfrentarse a una tasa de interés que supera largamente el 500 o/o anual". Y propuso que los distintos sectores de la sociedad otrezcan rápidamente a las fuerzas armadas "una alternativa que signifique no sólo una salida para ellas mismas sino para el resto del país".

En este sentido definió la reciente convocatoria radial como "una alternativa nacional que no debería ser desperdiciada". El mencionado dirigente añadió que "es la única que podría ocurrir por canales democráticos en Argentina".

## VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramírez Nº 143

Teléf. 226.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 143  
Gral. Ramírez Entre Ríos



Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

## Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario  
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acople de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 510 - 514  
MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Encuesta Agropecuaria en Nuestra Provincia

COMENZARA EL 21 DE JULIO CORRIENTE

En virtud de un convenio suscripto por la subsecretaría de Asuntos Agrarios de la provincia y el servicio nacional de economía y sociología rural se realizará a partir del 21 del mes en curso una encuesta agropecuaria.

Esto estará destinado a determinar las existencias

ganaderas entrerrienas al 30 de junio último. La encuesta abarcará todos los departamentos de la provincia e incluirá preguntas vinculadas con las expectativas de siembra para la próxima cosecha fina.

### EXISTENCIA DE GANADO

AL 30 DE JUNIO DE 1980

La última estadística sobre estimaciones de existencia de ganado vacuno en la re-

pública Argentina al 30 de junio de 1980, suministrada por el ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación, indica que en Entre Ríos alcanzaba a 4.131.500 cabezas.

El total general en todo el país —a esa fecha— ascendía a 55 millones 823 mil cabezas, de acuerdo al siguiente detalle: Buenos Aires 19 millones 73.000, Córdoba 8 millones 565.000, Corrientes 4 millones 340.000, Chaco 1 millón 730.000, Entre Ríos 4 131.600, La Pampa 3 millones 147.000, San Luis 1 millón 463.000, Santa Fe 7 millones 629.000 y el resto de las provincias 5.234.000 cabezas.

## Créditos del Banco de Entre Ríos para Comercializar Arroz de la cosecha 1981

El Banco de Entre Ríos dispuso la implantación de una línea especial de créditos post-cosecha para la comercialización ordenada de arroz —cosecha 1981— con una cláusula de cancelación directa por parte de la Junta Nacional de Granos, teniendo como beneficiarios exclusivos a productores arroceros.

Destino: Los créditos serán concedidos para la retención del producto almacenado en depósitos autorizados por la Junta Nacional de Granos, a los efectos de permitir su comercialización en forma ordenada y paulatina.

Monto máximo de crédito y vigencia de este operativo El monto máximo fijado es hasta \$ 65.000 por quintal de arroz y los préstamos podrán ser efectivizados a partir de la fecha y hasta el día 28 de agosto de 1981.

Plazo: El plazo estipulado es de pago íntegro, con vencimiento máximo al 30 de diciembre de 1981, no admitiéndose ningún tipo de renovación o espera, siendo a opción del tomador de crédito

cancelarlo en cualquier momento anterior a dicha fecha. Si no se hubiera cancelado, el Banco endosará el "Certificado de Depósito" a favor de la Junta Nacional de Granos la que se convertirá en propietaria de la mercadería, abonando al banco el importe original del préstamo con más las actualizaciones de capital e intereses.

Interés: La tasa de interés que devengarán estos préstamos será del 13 por ciento anual vencido, calculado sobre el monto del préstamo acordado actualizado según las variaciones que registrara el Índice de Ajuste Financiero (Circular RF 1050 BCRA) entre el segundo día anterior a la efectivización del préstamo y el segundo día anterior a su cancelación.

Garantía: Indefectiblemente se acordarán con endoso en garantía de certificado de depósitos de mercadería (arroz) emitidos por agentes autorizados de la Junta Nacional de Granos en la Certificación y garantía de esta repartición.

Mercadería comprendida en la garantía: Únicamente arroz subtipo B, largo fino, con cáscara, integral o blanco, almacenado a grane o embolsado. Cláusula de cancelación directa por parte de la Junta Nacional de Granos: Si a la fecha del vencimiento de es-

También deberán presentar el "Documento de Garantía" otorgado por la Junta Nacional de Granos debidamente cumplimentado, donde esta repartición garantiza la existencia y calidad de la mercadería representada por el "Certificado de Depósito".

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ  
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952  
Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 2 de Julio de 1981.

ENTRADA:	Novillos gordos	359
	Vaquillas gordas	147
	Vacas gordas	78
	Nov. invernadas	293
	Vaq. invernadas	129
	Vacas conserva	275
	Vacas con crías	22
	Toros	17

Total general	1.320
Vendidas	1.310

Remanente 10

### COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo
Nov. gordos	2.600 2.900 3.000 3.100	3.160
Vaq. gordas	2.250 2.500 2.650 2.800	2.940
Vacas gordas	2.000 2.400 2.550 2.700	2.900
Terneros gordos	2.500 2.800 3.000	3.260
Nov. Inv. raza HA.	2.070 2.300 2.400 2.500	2.600
Nov. Inv. raza carne	2.400 2.600 2.700 2.800	3.040
Vaq. invernada	1.800 2.000 2.100 2.200	2.340
Vacas Cons. y/o Inv	1.200 1.650 1.800 1.950	2.200
Vacas con crías	355.000 380.000	510.000
Toros	1.500 1.650 1.850 2.050	2.150

### NUESTROS PROXIMOS REMATES:

#### JULIO

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 10  
EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 16 y 30  
EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 28

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE JULIO 1981

Lunes 20 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Miércoles 29 a las 14 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5

TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

**SR. ASOCIADO PRODUCTOR;**

El Desarrollo del Agro se Logrará También  
Comercializando Provechosamente la Producción.  
Entregue el Fruto de su Explotación en su Cooperativa  
**La Agrícola Regional Coop. Ltda.**



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

**El Dólar Comercial para Exportación perjudica al Agro Dice Titular de S. R. A.**

**BUENOS AIRES.** — El presidente de la Sociedad Rural Argentina, Ing. Horacio Gutiérrez se refirió a la coyuntura crítica que atraviesa la economía del país señalando la necesidad de actuar de poder que marquen un rumbo hacia el que podamos encaminarnos.

Gutiérrez habló al anunciar la realización de la noagrálica quinta exposición rural que se realizará en Palermo entre el 25 del corriente y el 16 de agosto.

Sostuvo que la utilización obligatoria del dólar comercial en las exportaciones constituye una retención para los exportadores agropecuarios.

"Por eso insistimos —

**AUTOMOVILISMO P. I**

**Con dos largadas el Gran Premio de Francia lo ganó Alain Prost. Reutemann 10º.**

El Gran Premio de Francia de Fórmula 1, realizada en el circuito de Dijon, fue una carrera accidentada y con resultados no del todo positivos para el argentino Carlos Reutemann. La competencia la ganó el francés Alain Prost.

Se debieron realizar dos largadas, ya que la original se suspendió cuando se cumplieron 19 giros a causa de la lluvia torrencial que cayó sobre el autódromo.

La segunda parte fue para completar las 80 vueltas estipuladas anteriormente y se contabilizó el tiempo de cada máquina para sumarlo al final pues eso era lo que estaba estipulado.

En la carrera inicial el argentino tuvo un buen desempeño y al suspenderse estaba cuarto. Ganaba Nelson Piquet, segundo era Prost y tercero John Watson quinto René Arnoux.

Fero los papeles se modificaron para los 22 giros restantes, aunque los Renault Turbo seguían andando bien lo mismo que los McLaren. Reutemann mostró inconvenientes enseguida de la segunda largada en tanto que Prost y Watson mantenían un singular duelo. Piquet se retrasó aquí mucho y Alan Jones anotó un nuevo fracaso. Marchando muy despacio Reutemann al final décimo y Jones 16º.

Estos fueron los diez primeros clasificados en el GP de Francia: 1º A. Prost (Renault) 1h35m48.13; 2º John Watson (McLaren) 1h35m50.84; 3º N. Piquet (Brabham) 1h36m12.33; 4º R. Arnoux (Renault) 1h36m30.84; 5º D. Pironi (Ferrari) 1h37m36.81; 6º E. de Angelis (Lotus); 7º N. Mansell (Lotus); 8º M. Andretti (Alfa Romeo); 9º H. Rebaque (Brabham) y 10º Reutemann.

**POSICIONES:**

1º Carlos Reutemann, Argentina. 37 puntos; 2º Nelson Piquet, Brasil, 26; 3º A. Jones, Australia, 24; 4º Gilles Villeneuve, Canadá, 21; 5º Jacques Laffite, Francia, 17; 6º Alain Prost, Francia - 13; 7º John Watson, Irlanda, 11; 8º Ricardo Patrese, Italia 10; 9º Elio De Angelis, Italia, 8; 10º Didier Pironi, Francia 7.

**Las Fiestas Patronales de Aranguren**

El 28 de junio con gran regocijo y beneplácito del pueblo que le rindió merecidas honras cristianas.

También agradecen los católicos la dignísima y muy estimada asistencia de Monseñor José María Mestre que impartiera la confirmación a más de medio centenar de filijes de la zona, entre otros Sonia María Gabriela Jumbilla, María Isabel Borgetto, Claudia Vivas, Rafael Paigel, José Carlos Osterero.

La comunidad de Aranguren expresa su profundo reconocimiento al Rvdo. padre Veronese por posibilitar la hermosa visita de la "Virgenita Peregrina" que fué recibida con gran

Cabe destacar la actuación del Rvdo. Raimundo Derfler en la celebración de las fiestas patronales de las cuales fué el alma dor de la jornada.

**Lotería cayó en C. del Uruguay**

El premio mayor del sorteo del sábado de la lotería de Entre Ríos favoreció a vecinos de Concepción del Uruguay, donde fue vendido el número del premio mayor, el 6.839 que está dotado de un premio de 480 millones de pesos.

Lo vendió la agencia de Hugo Rey.

Los veinte primeros premios de pizarra correspondieron a los siguientes números:

6339	38489	21057	17242
8101	8562	32034	2263
8427	9233	15413	21909
26222	32243	40720	6609
9654	26953	33110	36892

**ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**

La Comisión Directiva de la Sociedad Instituto de Enseñanza Secundaria "Francisco Ramirez", Convoca a los Señores Asociados a la Asamblea General Ordinaria que se llevará a cabo en la sede de la entidad, Sábado 11 de julio de 1981 a las 16 horas ..

**ORDEN DEL DIA**

1º Lectura del Acta de la Asamblea Anterior.

2º Lectura y Consideración de la Memoria Anual, Inventario, Balance General, Cuenta de Recursos y Excedentes del Ejercicio cerrado al 30 de abril de 1981.

3º Elección de miembros Titulares y Vocales Suplentes para Integrar la C. D.

4º Elección de un Revisor de Cuentas Titular y un Suplente.

5º Designación de dos señores asambleístas para que aprueben el Acta, y conjuntamente con el Presidente y Secretario la firmen.

General Ramirez, 1º de junio de 1981.

La Comisión Directiva

**FUTBOL DE LA A.F.A.**

**POSICIONES**

Finalizada la 27ª fecha del máximo torneo de la AFA (restan siete para que culmine) estas son las posiciones:

Boca Juniors 41 puntos; Ferrocaril Oeste 39; Newells Old Boys 33; Independiente y Racing, 31; River Plate y Rosario Central 28; Vélez Sársfield e Instituto 27, Unión de Santa Fé, Huracán y Estudiantes La Plata, 24; Platense, San Lorenzo y Talleres, 23; Sarmiento de Junin 21; Argentinos Juniors 20 y Colón Santa Fé 19.

**Ramirez Automóviles**

**COMERCIALES**

Pick-Up Chevrolet 65	\$ 16.000.000
Rastrojero 72	" 15.000.000
Pick-Up Peugeot 67	" 8.500.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanclera 65 b'estado	" 7.800.000
Acoplado vaquero	" 7.800.000

**AUTOS**

Renault 45 75	" 15.800.000
Renault 6, muy b'estado, 75	" 18.800.000
Fiat 600 Mod. 69	" 6.900.000
Renault 4 L 63	" 6.900.000
Chevy 71 Primera mano	" 19.500.000
Renault Dauphine Mod. 65	" 4.200.000
Falcón Futura 74 muy b'estado	" 36.000.000

Supremo Entrerriano e Independencia

Gral Ramirez

**Der Gummi**

Comunica a su distinguida clientela que atiende el servicio de armado, desarmado, arreglo de cubiertas de cualquier tipo de automotor y balancote de rueda en Avda. República de E. Rios y Anacleto Medina.

**VENDO**

FURGONETA CITRON 3 C.V. - Mod. 73

De primera mano. Facilidades. Tratar en esta redacción.

**Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.**

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

**DEPARTAMENTO DE CEREALES**

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.